



AUTORIDADES INSPECCIONAN AVANCE DE LAS OBRAS.

Inspeccionan avance de obras en paso sobre nivel de Esmeralda

En Concepción se está desarrollando una de las obras viales más importante de interconexión vial, se trata del proyecto "Mejoramiento Paso Sobre Nivel Esmeralda y Vialidad Asociada", que busca modernizar y optimizar la conectividad de la zona.

La directora regional del Serviu, María Luz Gajardo, estuvo en las obras para recorrer el estado y avance del proyecto. "Estamos muy tranquilos porque estamos ya en un 7% de avance de un relevante proyecto, de una inversión que son más de casi 23.000 millones de pesos, en pleno centro histórico de la comuna de Concepción, un proyecto que avanza coordinado con el proyecto del puente que está realizando el Ministerio de Obras Públicas, un proyecto que por sobre todo nosotros hemos puesto el énfasis en que vincula un área verde tan relevante como es el Parque Ecuador con el río Biobío, con todo el sector de Pedro Valdivia abajo, que nos parece también que es un sector que merece un entorno como el que tiene con la

“ vincula un área verde tan relevante como es el Parque Ecuador con el río Biobío”

María Luz Gajardo, directora regional de Serviu

cercanía de la ciudad de Concepción", señaló.

LAS OBRAS

En el lugar se construirán nuevas estructuras para dos puentes. Estos, reemplazarán las antiguas estructuras sobre la faja de Ferrocarriles y la Avenida Padre Hurtado, así como sobre la Avenida Pedro de Valdivia. Además, el proyecto contempla la mejora de la interconexión vial entre los sectores de Ribera Norte y Pedro de Valdivia Bajo, lo que facilitará la circulación vehicular y peatonal, beneficiando a miles de personas que transitan a diario por esta zona.

"También hemos visto que hay más de 90 personas trabajando, más de 30 de ellos son mujeres, así que también hemos mantenido la preocupación que como Gobierno y como Ministerio y como servicio tenemos en que las mujeres se integren al mundo laboral", agregó la autoridad tras la visita a las obras que allí se están desarrollando.🌱

912

días corridos es el plazo máximo otorgado para la realización de las obras en Esmeralda.